

# Les scolaires sensibilisés à la protection de l'eau

Hier, les CE2 et CM1 ont participé à leur 4<sup>e</sup> Odyssée organisée par l'association Du flocon à la vague, en compagnie de grands sportifs. Une journée de découverte dans la ville et en mer

Il est à peine 9 heures, hier matin. Les ruelles de Bonifacio s'éveillent doucement quand se mettent à résonner des cris d'enfants. Un enthousiasme que les adultes qui participent avec eux à l'Odyssée du flocon à la vague essaient de calmer, mais "ils sont surexcités. Il faut avoir les yeux partout", s'amuse les accompagnateurs.

Ces "cadres" d'équipe, ce sont de grands sportifs ou des acteurs. Ils sont onze en tout à gérer des équipes de trois ou quatre élèves des classes de CE2 et CM1 de l'école de la ville. Une quarantaine de gamins au total, qui doivent résoudre des énigmes préparées par les guides de l'extrême-sud. Et au programme, une grande thématique : l'eau. "L'objectif est de leur faire réutiliser une grande partie de ce qu'ils ont appris sur le sujet

en classe tout au long de l'année, notamment avec Julien, l'intervenant de l'association. Ils effectuent donc un parcours patrimonial dans la matinée, et un regroupement en mer l'après-midi, avec l'aide de deux clubs de voile de la région", détaille Claire, l'enseignante.

Sur l'esplanade qui domine le fameux Grain de sable, près de la chapelle Saint-Roch, Mercedes accueille les équipes une à une, leur remet l'énigme à résoudre et attend les résultats, feuille d'émargement en main : "Ils trouvent les réponses assez vite, car certains enfants connaissent très bien la ville". Une explication qu'Elora, Hugo et Youssra tempèrent d'un malicieux : "On a fait la course il y a deux ans, et certaines énigmes ressemblent à celles qu'on avait faites, alors c'est



Les enfants ont reçu leur Water passport, petit guide de bonnes pratiques à suivre et à faire valider par les sportifs qui les accompagnés pour cette 4<sup>e</sup> Odyssée Du flocon à la vague.

/PHOTOS S.O.

plus facile". Malgré la bonne humeur, on garde à l'esprit l'aspect plus pédagogique de cette chasse au trésor : "Ils reçoivent un bouchon d'eau à chaque bonne réponse, cela leur fait prendre conscience de la rareté de l'eau. Une course comme celle-ci, c'est mieux qu'un grand discours", sourient le skieur alpin Pierrick Bourgeat et l'escrimeur Fabrice Jeannet, qui avouent jouer de leur statut pour faire passer des messages depuis quatre ans maintenant : "Cette année, nous avons aussi été à Ajaccio, l'an prochain peut-être à Bastia. Ce sont tous les petits Corses qui vont faire attention à l'eau."

SANDRINE ORDAN



Concentration pour résoudre l'une des énigmes les plus difficiles, avec la nageuse Coralie Balmy.



Pour chaque énigme, les enfants devaient venir faire valider leurs réponses pour gagner un bouchon d'eau.